

# Un projet d'urbanisme innovant !

La Ville de Sierre a changé l'aspect de sa place de la gare.

Ce projet de réaménagement a été réalisé avec la participation active des habitants et des usagers de la place, dans le cadre d'un processus participatif initié en 2020 et dirigé par l'atelier OLGa de Lausanne.

L'objectif était de créer un espace public évolutif, en tenant compte des futurs travaux de construction du Pont Beaulieu et de sa rampe, qui relieront la gare depuis l'ouest.

Pour cela, différents éléments ont été ajoutés, tels qu'un nouvel enrobé, des zones vertes plus généreuses dédiées à la biodiversité et du mobilier urbain adapté aux passants, riverains et commerçants.



Pour l'historique, la population a été invitée à une journée de diagnostic afin de recueillir leurs opinions sur l'état actuel de la place. Dans le respect du cadre établi, les usagers ont pu imaginer leur place idéale.

Par la suite, la phase de co-construction a permis de concrétiser les idées avec la création et l'aménagement d'un mobilier urbain provisoire sur la place. Cette étape a pris la forme d'un grand chantier ouvert pour améliorer immédiatement la qualité de l'espace public.

Au cours de l'année 2022, la Ville de Sierre a réalisé l'aménagement qui a le plus satisfait la population lors des phases de test, une avenue piétonne avec du mobilier urbain laissant une place à la nature. Le bureau d'ingénieurs RWB BMO SA, responsable de la gestion des appels d'offres et de l'exécution, a eu le plaisir de concrétiser cet aménagement, qui a été étudié pendant les trois années précédentes.

Ce projet, qui a été inauguré le 24 août 2023, s'inscrit dans le plan directeur d'aménagement et d'urbanisme du centre-ville.

Sources :

<https://www.sierre.ch/>

<https://www.lenouvelliste.ch/>